

Tributo emotivo al soldado Rodolfo Álvarez Suárez en la base uruguaya del Congo

Sociedad



Publicada el: 26/02/25	Visitas: 51
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 49	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/tributo-emotivo-al-soldado-rodolfo-alvarez-suarez-en-la-base-uruguaya-del-congo_18954.php

TRIBUTO EMOTIVO AL SOLDADO RODOLFO ÁLVAREZ SUÁREZ EN LA BASE URUGUAYA DEL CONGO

Sociedad

Tributo emotivo al soldado Rodolfo Álvarez Suárez en la base uruguaya del Congo

Sentido homenaje al soldado Rodolfo Álvarez Suárez en la base uruguaya en el Congo

Homenaje al Soldado Rodolfo Álvarez Suárez en el Congo
A un mes del fallecimiento del Soldado de Primera Rodolfo

Álvarez Suárez, quien cayó en combate el pasado 25 de enero en el Congo, el Batallón “Uruguay IV”, destacado en esa nación africana, llevó a cabo un acto conmemorativo en su memoria. La ceremonia se realizó a la misma hora en que ocurrieron los trágicos hechos.

Alvarez Suárez perdió la vida durante un ataque perpetrado por el grupo guerrillero M23, que se encuentra en conflicto con el gobierno congoleño y actualmente controla una significativa parte del país.

En el evento, el Comandante de la Compañía de Fusileros Mecánicos “Alfa” y el sargento Fabio Gómez, integrante de la misma unidad que Álvarez, resaltaron su compromiso, valentía y amor por la paz.

“Con su uniforme, llevó el nombre de Uruguay a tierras lejanas con la firme convicción de proteger a los más vulnerables”, destacaron.

Los miembros del contingente uruguayo guardaron un minuto de silencio en honor a Álvarez y depositaron una ofrenda floral como tributo a su memoria y a todos los cascos azules uruguayos que han caído en diversas Misiones Operativas de Paz.

Este homenaje refleja el profundo respeto y reconocimiento hacia quienes entregan su vida por la defensa de ideales de paz y seguridad.

Fuente: Grupo R Multimedio

Imágenes

TRIBUTO EMOTIVO AL SOLDADO RODOLFO ÁLVAREZ SUÁREZ EN LA BASE URUGUAYA DEL CONGO

Tributo emotivo al soldado rodolfo alvarez suarez en la base uruguaya del congo

Tags

memoria, soldado, combate, congo, homenaje, africana, destacado, fallecimiento, uruguay, uruguaya, primera, rodolfo, homenaje

Noticias relacionadas

4.4 * *Homenaje al valeroso soldado Rodolfo Álvarez: un acto de reconocimiento y memoria*

3.7 * *Tragedia en la paz: el soldados uruguayo Rodolfo Álvarez, padre de tres hijos y esposo devoto, pierde la vida en una misión en el Congo*

3.7 * *Rodolfo Álvarez: la vida de un militar uruguayo que dejó huella y fue repatriado desde el Congo*

4.1 * *El jueves se espera la llegada a Uruguay de los restos del soldado Rodolfo Álvarez, quien perdió la vida en una misión en el Congo*

3.8 * *Javier García manifiesta su profundo pesar por la pérdida de un soldado uruguayo en misión de paz en el Congo*

4.8 * *Lacalle Pou y Argimón expresan sus condolencias por el fallecimiento del soldado Rodolfo Álvarez en el Congo*

4.4 * *El ejército homenajea al héroe Rodolfo Álvarez, un mes después de su fallecimiento en el Congo*

4.8 * *Ejército rinde emotivo tributo a héroe caído en el Congo, a un mes de su partida*

4.3 * *La viuda del héroe caído en el Congo comparte conmovedoras palabras: "Sus últimas palabras fueron un sincero 'los amo'*

4.5 * *El presidente electo Yamandú Orsi se pronuncia ante la triste noticia del fallecimiento de un militar uruguayo en el Congo*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves

básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales

Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo